

Sosialisasi Pentingnya Menabung Pada Anak-Anak Usia Dini Pada TK Sabilil Jannah Di Kota Banda Aceh

Yuliana¹, Mawardi¹, Bukhari Usman¹, Dea Ananda¹, Dewi Astini²

¹Fakultas Ekonomi, Universitas Abulyatama, Aceh Besar, Indonesia.

²Fakultas Hukum, Universitas Abulyatama, Aceh Besar, Indonesia.

*Email korespondensi: yuliana_ekp@abulyatama.ac.id

ABSTRACT

This community service is carried out by Lecturers and Students of the Faculty of Economics and Business, University of Abulyatama in order to provide socialization on the importance of saving to children at an early age at Sabilil Jannah Kindergarten in Banda Aceh City with the aim that this socialization can provide an understanding of saving at an early age and the benefits of saving for the future as well as motivating children to the importance of saving so as to raise awareness for children to set aside some pocket money to save or save. As a result of this community service activity, it is hoped that early childhood children will understand and understand the importance of saving at an early age. The children are taught the importance of saving, the benefits of saving for the future. The materials provided in this socialization material include; First, the children were first explained what saving is, Second, the importance of saving, third, the benefits of saving, fourth, the advantages of saving, fifth, how do we save,

Keywords: Socialization, Saving, Early Age

ABSTRAK

Pengabdian Kepada masyarakat ini dilakukan oleh Dosen dan Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas abulyatama dalam rangka memberi Sosialisasi Pentingnya menabung pada anak-anak Usia dini Pada TK Sabilil Jannah di Kota Banda Aceh dengan tujuan dengan adanya sosialisasi ini dapat memberi pemahaman menabung pada usia dini dan manfaat dari menabung untuk masa depan serta memberi motivasi kepada anak-anak bahwa pentingnya menabung sehingga menumbuhkan kesadaran kepada anak-anak untuk menyisihkan sebagian uang jajan untuk di simpan atau tabung. Hasil dari kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini, diharapkan anak-anak usia dini lebih paham dan mengerti tentang pentingnya menabung di usia dini. Para anak-anak diajarkan pentingnya menabung, manfaat dari menabung untuk masa depan. Adapun materi yang diberikan dalam materi sosialisasi ini antara lain; Pertama, anak-anak lebih dahulu di jelaskan apa itu menabung, , Kedua, pentingnya menabung, ketiga, manfaat dari menabung, keempat, keuntungan dari kita menabung, kelima, bagaimana cara kita menabung,

Kata Kunci: Sosialisasi, Menabung, Usia dini

Yuliana, dkk.

PENDAHULUAN

Menabung salah satu hal yang sangat penting dilakukan pada usia dini, dimana kegiatan menabung merupakan suatu kegiatan yang menyisihkan sebagian uang yang dimiliki untuk di simpan atau ditabung guna bertujuan untuk keperluan dimasa yang akan datang.

Menabung sejatinya di ajarkan kepada anak-anak pada usia dini, hal ini di lakukan oleh keluarga dalam hal ini orang tua, guru sebagai pendidik serta lembaga lainnya yang berhubungan dengan keuangan atau perbankan. Hal ini dikarenakan bahwa menabung merupakan suatu hal yang sangat penting dilakukan pada masa sekarang untuk dipergunakan pada masa yang akan datang pada saat kita perlukan.

Adapun permasalahan yang dihadapi oleh anak-anak sekarang ini adalah belum paham betul untuk apa menabung dan kesadaran untuk menabungpun masih minim. Maka dari itu, kegiatan ini dilakukan untuk memberi pemahaman pentingnya menabung pada anak-anak pada usia dini.

Tujuan pengabdian kepada masyarakat ini adalah memberi pemahaman menabung pada usia dini dan manfaat dari menabung untuk masa depan serta memberi motivasi kepada anak-anak bahwa pentingnya menabung sehingga menumbuhkan kesadaran kepada anak-anak untuk menyisihkan sebagian uang jajan untuk di tabung, sehingga sosialisasi menabung pada usia dini sangat penting dilakukan pada anak-anak dan didampingi oleh orang tua serta guru sebagai pendidik disekolah. Sedangkan tujuan dari Pengabdian Kepada Masyarakat ini adalah: (1) Menanamkan gemar menabung pada anak-anak mulai usia dini, (2) membeikan pengetahuan bagaimana cara menabung dan manfaat menabung, (3) dengan menabung diharapkan budaya boros dapat di hindari.

KAJIAN KEPUSTAKAAN

Apa itu Menabung

Menabung merupakan suatu upaya dalam pengelolaan keuangan yang memiliki tujuan untuk mempersiapkan keperluan dana pada masa yang akan datang. Tabungan akan menjadi penyelamat kita apabila dikemudian hari membutuhkan dana yang tidak terduga, seperti biaya rumah sakit, biaya pendidikan dan lain-lain. Menurut Laili & Maulana, menabung berarti menyisihkan sebagian uang yang dimiliki untuk disimpan dalam jangka waktu tertentu. Menabung adalah kegiatan yang harus dibiasakan sejak dini, karena menabung merubakan kegiatan yang sangat positif (Laili & Maulana, 2015). Dengan menabung kita bisa menjadi pribadi yang lebih hemat, lebih menghargai uang dan juga kita dapat belajar mengatur keuangan. Menurut Margaretha & Nisa, semakin banyak uang yang disisihkan untuk menabung dengan rutin, maka akan semakin baik pula karena kebiasaan baik tersebut akan menjadi penolong kebutuhan mereka dimasa mendatang (Margaretha & Nisa, 2021). Menurut Saragih, saat ini hidup konsumtif sudah seperti hal biasa dengan menghabiskan uang hanya untuk makan dan bersenang-senang yang dilakukan secara berlebihan sehingga anak perlu diajarkan untuk mengelola uang sejak dini (Saragih, 2020)

Pentingnya Menabung

Pentingnya menabung sejak usia dini tidak hanya akan membantu kita dalam mengelola uang untuk masa depan, tetapi juga membentuk kebiasaan baik secara terus menerus ketika sudah dewasa, bekerja, bahkan berkelurga. Menabung sebaiknya

menjadi sebuah kebiasaan sejak usia dini, agar kita lebih mudah dalam mengelola keuangan ketika sudah dewasa nantinya.

Alasan Pentingnya Menabung Sejak Dini

Menabung sejak dini tidak hanya bermanfaat untuk mengelola keuangan di masa depan, tetapi juga bisa membentuk kebiasaan-kebiasaan baik kepada anak-anak. Hal ini yang menjadi alasan mengapa menabung harus diterapkan sedini mungkin, berikut ini beberapa alasan pentingnya menabung pada usia dini, antara lain: (1) Mengajarkan cara mengatur keuangan, (2) Mengajarkan kedisiplinan, (3) Mengajarkan cara Berhemat, (4) Mengajarkan cara membuat keputusan bijak, (5) Mengajarkan cara melatih Kesabaran

Manfaat Menabung

Manfaat apa yang kita dapatkan dari menabung, antara lain: (1) Belajar untuk menjadi Hemat, (2) Belajar untuk mengatur keuangan, (3) Belajar berusaha untuk mendapatkan suatu yang diinginkan, (4) Sebagai antisipasi jika membutuhkan uang untuk masa depan, (5) Agar lebih mandiri

Bagaimana Cara kita Menabung

Cara kita menabung bisa dilakukan dengan beberapa cara, antara lain: (1) Menyisihkan sebagian uang jajan, (2) Menentukan kebutuhan dibandingkan keinginan, (3) Menyimpan uang dalam celengan, baik bank maupun disekolah, (4) menabung secara rutin

METODE PELAKSANAAN PENGABDIAN

Lokasi kegiatan program pengabdian kepada masyarakat ini dilaksanakan di sekolah TK SABILIL JANNAH yang dilaksanakan pada tanggal 2 September sampai dengan tanggal 4 September 2022.

Metode yang dilakukan untuk mencapai kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat ini adalah dengan cara diskusi atau ceramah

HASIL DAN PEMBAHASAN

Hasil dari kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini, diharapkan anak-anak usia dini lebih paham dan mengerti tentang pentingnya menabung di usia dini. Para anak-anak diajarkan pentingnya menabung, manfaat dari menabung untuk masa depan. Adapun materi yang diberikan dalam materi sosialisasi ini antara lain; Pertama, anak-anak lebih dahulu di jelaskan apa itu menabung, , Kedua, pentingnya menabung, ketiga, manfaat dari menabung, keempat, keuntungan dari kita menabung, kelima, bagaimana cara kita menabung,

Pentingnya menabung untuk masa depan harus dimulai pada usia dini. Mengingatkan anak untuk hidup hemat dengan slogan hemat pangkal kaya, maka dengan sendirinya sang anak akan termotivasi untuk rajin menabung. Manfaat menabung bagi anak salah satunya untuk menghindari perilaku hidup boros. Selain mengajarkan kepada anak-anak menabung untuk masa depan kita juga mengajarkan untuk menyisihkan uang jajan untuk membeli suatu barang yang diperlukan. Jika kita mengajarkan sejak usia dini pentingnya menabung dan membeli barang sesuai dengan keperluan, maka akan terbiasa hingga dewasa nanti. Menyampaikan kepada anak-anak bahwa uang tidak mudah didapatkan, melainkan harus berusaha bekerja untuk mendapatkannya, dimana kita harus menghargai uang sekecil apapun. Menyampaikan

Yuliana, dkk.

kepada anak-anak bahwa dalam kehidupan pasti akan ada hal yang tidak dapat diduga seperti sakit, kehilangan suatu barang, terkena musibah bencana alam dan lain – lain.

Anak-anak yang hadir sangat antusias karena langsung diajarkan apa itu menabung dan langsung di berikan celengan sebagai hadiah agar mereka dapat mempraktekkan langsung dirumahnya masing-masing. selain itu anak-anak yang bisa menjawab pertanyaan yang diberikan akan langsung mendapat hadiah, sehingga kegiatan ini sangat ramai dan ceria karena diwarnai oleh tawa mereka. Hal ini salah satu cara menarik minat anak-anak dalam menabung. sehingga anak-anak lebih paham pentingnya menabung dan manfaat menabung untuk masa depannya.

Peran orang tua dan guru juga sangat diperlukan untuk kelanjutan dari sosialisasi ini, sehingga sosialisasi pentingnya menabung pada anak-anak usia dini bisa terus di lakukan dan dikembangkan sehingga nantinya menjadi salah satu program dari sekolah, dimana anak-anak wajib menyisihkan uang jajan setiap hari untuk ditabungkan di sekolah.



Gambar 1: Lokasi Sosialisasi Pentingnya Menabung Bagi Usia Dini



Gambar 2: Foto Bersama antara Dosen, Mahasiswa dan guru serta Anak-Anak TK



Gambar 3: Sosialisasi Menabung yang dilakukan oleh Mahasiswa dan Dosen serta di dampingi oleh para guru TK



Gambar 4: Memberikan hadiah Kepada Anak-Anak dalam Rangka Sosialisasi Menabung oleh Dosen didampingi oleh guru-guru TK Sabilil Jannah Kota Banda Aceh

Kesimpulan

Dari hasil pelaksanaan pengabdian kepada masyarakat ini maka dapat di ambil suatu kesimpulan bahwa dengan adanya sosialisasi pentingnya menabung bagi anak-anak usia dini ini, dimana anak-anak lebih mengerti dan paham akan pentingnya menabung di usia dini. Sehingga manfaat dari pengabdian ini bukan hanya dapat dirasakan oleh anak-anak tapi juga orang tua dan guru disekolah, sehingga nantinya menjadi salah satu program dari sekolah dengan gemar menabung.

Yuliana, dkk.

DAFTAR PUSTAKA

- Candra Setya Santoso, “*Menabung Sejak Dini*”, *FUND*, 7 Edisi Minggu Bisnis Indonesia 6 Februari 2011.
- "Pentingnya Membiasakan Menabung Sejak Dini",
<https://biz.kompas.com/read/2016/07/18/115441828/pentingnya.membiasakan.menabung.sejak.dini>, Diunduh tanggal 4 September 2019.
- Lail, J., & Maulana, A (2015) Program sentono menabung, *Jurnal Inovasi dan Keuangan*, 4 (1), 54-57
- Margaretha, E., & Nisa, K. (2021). Motivasi Pentingnya Menabung Sejak Usia Dini di Desa Sei Kepayang Tengah. *Comunitaria: Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat*, 1(1), 26-32.
- Saragih, F. (2020). Pengelolaan Keuangan Melalui Menabung Pada Anak Usia Dini di Desa Binjai Bakung Kabupaten Deli Sedang *Liabilities (Jurnal Pendidikan Akuntansi)*, 3(1), 14-20, <https://doi.org/10.30596/liabilites.v3i1.4236>
- Tirto.id. 2018. *Menabung Sejak Dini Memetik Bunga Terbaik*. <https://tirto.id/menabung-sejak-dini-memetik-bunga-terbaik-Ntr>. Diakses tanggal 23 November 2018